

d'autres types d'appareils sont maintenant fournis par des entreprises locales de même qu'étrangères. Conmutel, General de Telecomunicaciones (GTE), Grupo Setel, Industria de Telecomunicaciones (Indetel), Industrias Retsa, Manufactura de Telecomunicaciones, Materiales de Telecomunicacion, Mitel, Nacional de Telecomunicaciones, Phone System, Rolm, Standard Electrica, Tele-Team de Mexico, Telecomunicaciones y Sistemas Profesionales, Telectra, Telefonía y Conmutacion Digital et Teleindustrias Ericsson fabriquent du matériel de téléphonie et de commutation au Mexique, et installent les appareils et en font l'entretien.

Actuellement, 60 % des commutateurs des centraux ont été installés par Ericsson et 40 %, par Indetel. La grande majorité des commutateurs des centraux est analogique, mais les nouvelles installations sont surtout numériques.

Ericsson appartient à 70 % à la société mère suédoise et 30 % des actions en bourse appartiennent à des investisseurs mexicains. Ericsson projette d'investir 25 millions de dollars en 1989 et en 1990 pour hausser à un million de lignes sa capacité annuelle de production, surtout pour fabriquer le matériel requis pour le réseau modernisé. En 1989 et en 1990, Ericsson devrait fournir 400 000 nouvelles lignes à TELMEX.

Indetel/Alcatel, une coentreprise d'ITT et d'Alcatel de France, fait des affaires au Mexique depuis 30 ans et emploie quelque 3 000 personnes. Cette société est le principal fournisseur du réseau public; elle a installé plus de 2 millions de lignes et elle est un fournisseur important de fibre optique et du matériel numérique.

En 1990, la demande générée par TELMEX devrait s'accroître de 11 %. La demande du secteur privé pour le matériel de commutation devrait augmenter dans une fourchette de 15 à 20 % en 1990 à cause de la nécessité de remplacer le vieux matériel désuet et d'améliorer la capacité technologique. Entre 1990 et 1995, le marché du matériel de téléphonie devrait augmenter à un taux annuel moyen de 10 %.

Télex et télécopie

Dans le secteur du matériel de télex, un changement relativement récent apporté à la politique du gouvernement a permis aux utilisateurs finals d'acheter ou de louer des télécopieurs directement des fournisseurs accrédités au lieu d'avoir à les louer du gouvernement. Cela a mis un terme au monopole que détenait jusque-là Siemens (d'Allemagne de l'Ouest) et a permis à d'autres fournisseurs, comme les fabricants mexicains Comutex, Telectra et Termidata Mexicana, d'accéder au marché. Ce changement ouvre de nouvelles possibilités aux sociétés canadiennes. Toutefois, les facsimilés remplacent rapidement les télex et le marché mexicain du télex devrait rétrograder durant les années à venir. Les ventes